
   

Liebe Mitglieder, 

 

so langsam geht eine wunderschöne Segelsaison zu Ende 

mit herrlichem Wetter und vielen schönen Segeltagen. 

 

Vielen Dank, dass Sie die Maßnahmen zur Eindämmung 

des Corona-Virus respektiert und eingehalten haben. 

 

Wir sind weiterhin mitten in der Corona-Pandemie und 

die Fallzahlen steigen, auch bei uns im Landkreis. 

 

In der nächsten Vorstandssitzung im Oktober werden wir 

besprechen, wie wir mit der Generalversammlung, die für 

den 20.11.20 geplant war, umgehen werden. 

 

Klar ist, dass eine Durchführung wie üblich auf keinen 

Fall möglich ist.  Eine Präsenzveranstaltung wird nicht 

möglich sein. Wie die Rechtslage im November aussehen 

wird ist auch noch unklar. Tendenziell muss mit weiteren 

Einschränkungen gerechnet werden. 

 

Für uns ist klar, dass wir nichts erzwingen und nur das 

machen was rechtlich möglich ist.  

 

Wir wünschen allen noch schöne Tage und ein gutes 

Auswassern. 

 

Für den Vorstand 

Anita Hotz 

1.Vorsitzende     27.09.2020 

 

  

 

   

 


